



digital.union@sonapresse.com

## L'actu du web

Par I.M'B.

## LA FAMILLE BIDEN DANS LA TEMPÊTE DES MÉDIAS



Photo: DR

Déjà malmenée par les médias russes, iraniens et pro-russes depuis le déclenchement du conflit armé en Ukraine, pour les relations suspectes avec les apparatchiks au pouvoir en Ukraine (pétrole, armes bactériologiques, céréales, livraison d'armes à l'Ukraine, etc.), la famille Biden vient de recevoir une estocade des médias américains, après l'uppercut des hommes politiques en début de semaine. La Une du New York Post du 11 mai dernier ("Cela paye en dollars d'être un Biden") est devenue très virale. La famille Biden y est épinglée comme n'ayant aucune limite quand il y a des dollars à ramasser.

## MORTS EN EUROPE : CETTE HÉCATOMBE HUMAINE SOUS SILENCE

Publiant un tableau des statistiques macabres du journal Economist, L'Union pour la République, parti politique français, constate sur sa page VKontakte, que "la forte hausse des prix de l'énergie en Europe a probablement fait plus de morts au cours de l'hiver dernier que n'en a fait toute la crise du Covid-19 : 68 000 morts estimés, notamment de froid."

## DG SANTÉ (FRANCE) :

## L'ARGENT MALSAIN DES LABOS PHARMACEUTIQUES



Photo: DR

"La Réalité sur le Monde", "Courrier du Soir", ou encore de Libération.fr révèlent le scandale, l'information a fait le tour des journaux en ligne et des réseaux sociaux. Libération du 9 mai 2023 révèle que Christian Rabaud, nommé le 2 mai 2023, est déjà plongé dans la tourmente. Il a encaissé 19,71 millions FCFA des géants pharmaceutiques, dont Pfizer, Moderna et Johnson & Johnson.

## LE BUZZ DE LA SEMAINE

## Séraphin Akure-Davain cuisiné à toutes les sauces

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

SÉRAPHIN Akure-Davain, voici un nom renversé dans toutes les sauces, assaisonné à toutes les épices sur les réseaux sociaux. Tantôt critiqué et couvert d'opprobre, tantôt faisant pitié, le natif de Lambaréné, homme politique et promoteur d'entreprise politique (Alliance pour le nouveau Gabon hier, Les Démocrates Libres depuis le 11 mai 2023), a subi les foudres des internautes sur Facebook, suite à la publication de la page Le Cri d'Espoir du Peuple Gabonais quant à son départ du parti Les Démocrates.

"Ils leur manquent de l'inspiration ou quoi ces opposants candidats à la création de nouveaux partis. Hier, c'était Union Nationale pour Union nationale Initiale. Aujourd'hui Les Démocrates pour Les Démocrates Libres".

Séraphin Akure-Davain a inspiré confiance, mais ses principes ont chaviré... certainement "les effets de la concertation politique de février dernier", croit comprendre Olsen Malali. "Il avait déjà pris un bon départ en politique. Mais on ne peut pas servir deux maîtres. Son choix a été fait et nous prenons acte", assène Jehacey Depog.

Pour Deref Mbanda, le natif de Lambaréné n'emprunte que la voie royale de ses origines politiques : "Il repart juste où il



Photo: DR

Mauvaise langue, la toile a fleuri d'imagination malade au sujet de son départ du parti Les Démocrates.

avait commencé. C'est le ventre qui réclame. Il faut manger pour être en forme". Pour sa part, Boris Mombo suggère une raison souterraine à l'origine de ce papillonnage politique : "La machine PDG est en marche." Et Hugues Sylvain Mefane Metoua d'ajouter : "Le résultat du travail du compresseur Bilie-By-Nze". Et Odette Moussavou de hurler au vrai visage de l'homme : "Plusieurs masquent tomberont". Blaise Massengo regrette l'égoïsme d'Akure-Davain jusqu'alors incarnation d'une alternative future et crédible : "Dr Akure, vous m'avez déçu. Je pensais que vous faites la

politique pour le plus grand nombre. Hélas, vous ne pensez qu'à vous-même. Le Gabon est un verre, on avait déjà les prémices".

Psychologue improvisé, Eric Bivigou dresse une autopsie comportementale qui pousse Akure-Davain à des voltiges répétées d'un parti à un autre : "Il ne supporte pas la frustration. Au PDG, frustré, il quitte le navire. Voilà encore frustré chez Les Démocrates, il quitte le parti." De quoi donner à Aurelien Diboula la nostalgie des opposants disparus. "Et pauvre Gabon ! Il n'y aura plus de Mamboundou-Mamboundou, de

Me Louis Agondjo-Okawe, etc". Quant à Sylvester Moyi, il tranche : "Rappelons juste que l'opposition n'existe pas au Gabon. C'est la politique du ventre vide qui guide les intentions des pseudo opposants".

Face à cette inconstance quasi-chronique d'opposants, Sandra Koumba conseille le recul : "C'est vous qui mettez encore les organes dans les choses du Gabon là".

Comme consolation aux cœurs meurtris, Guy Nazaire Ykhambouaya prophétise : "C'est sa mort politique. Après, il sera dans les poubelles de l'histoire politique du pays".

## Humeur

## CETTE MUSIQUE "MONDAINE" QUI FAIT DANSER DES CHRÉTIENS

GMNN  
Libreville/Gabon

CES derniers temps, les internautes semblent troublés par une nouvelle tendance musicale que certaines églises dites de Réveil intègrent désormais dans leur culte.

En effet, depuis quelques mois, sur internet, il n'est plus rare de voir des choristes d'églises entonnant une chanson aux paroles religieuses mais chantée sur fond d'un rythme musical qualifié de "mondain". Cela choque pro-

fondément les utilisateurs des réseaux sociaux qui regardent les vidéos enregistrées lors de ces rencontres chrétiennes.

Mieux, un orchestre chrétien peut se mettre à jouer la musique d'une chanson qui connaît un grand succès dans les boîtes de nuit, snack-bars, débits de boissons, une chanson très écoutée dans les lieux de grande dépravation. Les paroles originales sont retirées et remplacées par des paroles d'évangélisation. Mais le rythme et la danse restent inchangés même si cela tend



Photo: Jocelyn Abila

vers l'obscénité. Selon ces chrétiens, leur objectif est d'attirer et de convertir plus de jeunes dans leurs églises. Sauf que la démarche interroge. Dans une vidéo sur YouTube et partagée sur Facebook, on voit un Chrétien, Livre sacré en main,

se laisser aller à des coups de reins suggestifs alors qu'il est quasiment collé à une fidèle devant lui. Mais les internautes, des Chrétiens aussi, ne l'entendent pas du tout de cette oreille. Ces derniers estiment que le "diable utilise ces églises pour enrôler